

Zu: Unfallbericht/Polizeibericht in der MAZ vom 20. Juli:

Dank an die Polizeiwache in Teltow

Vor wenigen Tagen wurde im Polizeibericht von meinem Motorradunfall auf der Straße zwischen Langerwisch und Saarmund berichtet. Ich kann ihnen zum Glück mitteilen, dass es meiner Frau schon wieder besser geht. Das ist ein Grund, warum ich mich mit einem Leserbrief zu Wort melde. Wichtiger ist mir aber die Bitte, allen die uns in diesem schweren Moment so toll geholfen haben, über die Zeitung Dank sagen zu können. Speziell den neuen Polizisten der Polizeiwache Teltow. Da besonders dem Polizeikommissar Maik Frenzel. Auch den Damen und Herren des Rettungsdienstes und allen hilfreichen Passanten nochmals herzlichen Dank.

Ja und jetzt noch mal zum Unfall. Die Dieselspur ist uns

zum Verhängnis geworden. Und meiner Frau die Leitplanke, welche zwar für Autofahrer lebensrettend ist, aber für uns Motorradfahrer in ihrer jetzigen Form eine lebensbedrohliche Gefahr darstellt.

Ich möchte daher das Interesse der Öffentlichkeit wecken, diese Gefahr zu senken und damit die Unfallfolgen nach einem Sturz zu verringern. Ein Weg dazu scheint mir ein Appell an alle Motorfahrer zu sein, ständig Schutzkleidung zu tragen, welche meine Frau und mich vor schweren Verletzungen bewahrt hat.

Ein weiterer Hinweis sei mit auf den Verein „MehrSi“ gestattet – einem Verein, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, mit geringen Mitteln die Gefahr, welche durch Leitplan-

ken für Motorradfahrer besteht, zu verringern.

Motorradfahrer sollten sich die Internetseite von „MehrSi“ unter www.mehrSi.de anschauen und helfen, diese Gefahr zu bannen und möglichst viele Mitstreiter für den Verein zu finden.

Andreas Spöhr
per E-Mail

★

Polizeimeldung vom 20. Juli im Wortlaut: Zu zwei Kradunfällen kam es am Sonntagnachmittag. Auf der Straße Langerwisch-Saarmund war ein Kradfahrer (40) in einer Kurve in eine Dieselspur geraten und gestürzt. Die Soziala (36) musste in ein Krankenhaus gebracht werden. Zudem kollidierte in Gitterfelde ein Kradfahrer (17) mit einem Pkw, dessen Fahrer (43) gerade wenden wollte.